

Das Kulturreisebüro informiert:

Herbstzeit, Reisezeit. Man könnte meinen, daß für heuer mit dem Ende des steirischen Herbstes die kulturelle Suppe in Graz schon gegessen sei, doch es scheint, daß gerade eine Reise-welle unter Künstlern aller Sparten eingesetzt hat und unsere Stadt offenbar ein beliebtes Reiseziel ist.

Musiker aller Sparten wie John McLaughlin, Heinz, Joe Zawinul, die New Model Army oder Uriah Heep (!) zieht es nach Graz, und nicht nur, um hier Urlaub zu machen. Auch die Theater- und Kleinkunstprogramme sind wieder voll, es gibt ein paar interessante Ausstellungen - wie zum Beispiel die Impressionismusausstellung im Landesmuseum- und nach dem Sommerloch sind auch wieder einige gute Filme in den Kinos.

Orientierungshilfe in diesem breiten Angebot bietet euch die Internetseite des kult.ref, die neben einem umfangreichen, wöchentlich aktualisierten Veranstaltungskalender (Kino, Konzerte, Theater, Ausstellungen ...), auch Reportagen, Karteninformationen und eine lange Liste mit Links (Magazine, Festivals, Plattenlabels, Künstler ...) enthält. Adresse: <http://oeh.tu-graz.ac.at/kultref/>

Ein Konzert mit Dir

Wir haben uns für heuer viel vorgenommen und wollen auch wieder ein Konzert veranstalten, vorzugsweise mit Bands aus dem Umfeld der TU. Wenn Ihr also auf der Suche nach einer Auftrittsmöglichkeit seid, meldet Euch bei uns. Wir legen uns auf keine Musikrichtung fest, Bands aller Gattungen sind gefragt.

Zur Kontaktaufnahme mit uns gibt es eine Mailbox auf unserer Homepage, Ihr könnt aber



auch ein e-mail an chri@oeh.tu-graz.ac.at oder berg@oeh.tu-graz.ac.at. schicken, uns telefonisch (873-5114) oder in der wöchentlichen Sprechstunde (Mittwoch, 18 - 19 Uhr) erreichen.

LOMO und Bundesgeier

Als Ergebnis der LOMO-„Shoot the Students“- Aktion ist die LOMO-Wand mit den gesammelten Schnappschüssen auf Tour durch Österreichs Uni-Städte und wird auch in Graz bald zu sehen sein. Eure Lomographien sind sicher auch dabei, Ihr werdet sie aber aus über 30.000 Bildern heraussuchen müssen! Wenn Ihr auf der Suche nach kurzweiliger Unterhaltung der weniger anstrengenden Art seid, empfehlen wir Euch die gesammelten Bundesgeier-Cartoons von Stefan Bruneder, die es um nur fünfzig Schilling im ÖH-Sekretariat zu kaufen gibt. Auszüge daraus sind auch auf der Kult.ref-Homepage zu sehen.



• Daniel und Christian

Sozial

Es hat sich während der Ferien wieder der Sozialversicherung, Familienbeihilfe
Neue

1. Familienbeihilfe:

Beträgt derzeit 1.850,- ÖS pro Monat. Beantragt wird sie beim Wohnfinanzamt des Antragstellers. Folgende Regelungen gelten:

Altersgrenze:

Bis zur Vollendung des 26. Lebensjahres kann Familienbeihilfe bezogen werden (für Behinderte und für Studierende mit Präsenz- oder Zivildienst bis zum 27. Lebensjahr).

Semesterregelung:

Man kann nur für die Mindeststudienzeit + 1 Zusatz(Toleranz) semester + 1 eventuelles Verordnungssemester pro Abschnitt Familienbeihilfe beziehen. Erst nach Abschluß des 1. Abschnittes wird dann wieder im 2. Abschnitt die Familienbeihilfe überwiesen.

Verlängerungsgründe:

- Auslandssemester
- schwere, lang dauernde Krankheit
- Schwangerschaft/Kindererziehung
- unabwendbares und unverschuldetes Ereignis
- Studienwechsel: Studienwechsel sind nur mehr 2x möglich, wobei diese spätestens nach dem 2. Semester des vorherigen Studiums erfolgen müssen. Wechselt man öfters oder später, verliert man den Anspruch auf Familienbeihilfe.

Leistungsnachweis:

Nach 2 Semestern ist der erste Leistungsnachweis in der Höhe von 8 Wochenstunden zu erbringen. Ein weiterer Leistungsnachweis muß spätestens nach Mindeststudienzeit + 1 Toleranzsemester + eventuelles Verordnungssemester in Form des abgeschlossenen 1. Abschnittes erbracht werden. Im 2. Abschnitt genügt es, ein „ernsthaftes und zielstrebiges“ Studium nachzuweisen.